

GEGEN DEN KALTEN HERBST

Posted on 19. Juli 2022

Heiße Sommer-Tage in Berlin

Ein Kommentar von **Uli Gellermann**.

Das denken die sich, die Lauterbachs und die Pharmaindustrie: Jetzt lassen wir mal ein bißchen locker, lassen die Schafe noch mal in Urlaub fahren, aber dann, dann kommt der Herbst. Dann machen wir die schönen Illusionen von der Demokratie kalt. Masken, Lockdowns und Polizei-Terror. Das ganze Programm. Der totale Angriff auf die Demokratie.

Das denken die sich. Aber das lassen wir nicht zu. Denn wir sind die Vielen. Wir kommen am 30. Juli nach Berlin. Wir zeigen denen mal, wie Demokratie geht. In der Woche der Demokratie. Wir treffen uns um 14.00 Uhr vor dem Bundestag. Danach geht es zum Rosa-Luxemburg-Platz, wo alles begann. Wir zeigen den Wenigen mal, was die Vielen wollen.

[Hier](#) finden Sie das komplette Programm.

Und dort sind auch die persönlichen Statements von ganz vielen guten Leuten. Und es werden immer mehr, die zur echten Demokratie aufrufen. Der Demokratie von Unten. Damit die da Oben lernen, wie Demokratie geht. Ohne unsere Hilfe wird das nichts.

Los, kommt! Sendet den Link weiter. Schließt Euch an. Verbreitet den Widerstand. Nur so geht Umdenken.

Der heiße Herbst der Verfassungsschutz:

Der Präsident des Thüringer Verfassungsschutzes, Stephan Kramer, hat am Montag im Handelsblatt wegen der derzeitigen Häufung von Krisen und des Umgangs der Politik damit vor den Folgen auf die innere Sicherheit in Deutschland gewarnt. Er sagte:

"Wir können alle Probleme irgendwie lösen, davon bin ich überzeugt. Aber wenn das Vertrauen der Bevölkerung in die politische Führung, die Demokratie und unseren Staat weiter erodiert oder zusammenbricht, das möchte ich mir – noch – nicht ausmalen." - Es sei "realistisch", dass die Proteste gegen die Corona-Maßnahmen in den Jahren 2020 und 2021 "ein Kindergeburtstag waren im Vergleich zum kommenden Herbst und Winter"

+++

Wir danken dem Autor für das Recht zur Veröffentlichung des Beitrags.

+++

Dieser Artikel erschien zuerst am 18. Juli 2022 [auf dem Blog Rationalgalerie.](#)

+++

Bildquelle: [Plam Petrov](#) / shutterstock